
 

Der Büchereileiter Marcus Becker stellt den Jahresbericht vor. 

 

Der Vorsitzende und BM Böhling bedanken sich bei Herrn Becker und seinem Bücherei-Team für die 

geleistete Arbeit. 

 

RM Burgenger fragt nach, ob Kontakte zu anderen Büchereien/Stadtbüchereien bestehen. Das kann 

Herr Becker bejahen. Hier verweist er unter anderem auf die Online-Anleihe, bei der er unter 

anderem für den Bereich Romanlizenzen zuständig ist. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis. 

 


